

El PP quiere crear la figura del vigilante de parques y poner horario nocturno en las salas de estudio

15/01/2019



El **Partido Popular prepara ya su programa electoral** y ha anunciado uno de los proyectos que pondrán en marcha si ganan las **elecciones municipales el próximo 26 de mayo**. Se trata de una Contrata de Seguridad para que existan guardias que vigilen los parques y jardines de la ciudad como **Castelar, Plaza del Zapatero, los Jardines del Vinalopó o el Jardín de la Música**. También proponen que se amplíe el horario nocturno de las **aulas de estudio** y crear nuevos espacios.

El alcaldable **Fran Muñoz** ha indicado que esta labor no la puede realizar la Policía Local o Nacional, pero estos

vigilantes complementarán su labor y estarán en contacto directo con ellos. Su intención es "dar respuesta a una demanda de la población". El popular **Alberto García** ha dicho que el presupuesto anual rondaría los 400.000 euros y esto "es **asumible por el Ayuntamiento, que tiene buen estado de salud económico**". También señala que "se conseguirá que puntos como el Jardín de la Música, el Zapatero, los barrios periféricos y los Jardines del Vinalopó sean más seguros y **evitar que los ciudadanos se enfrenten a quienes cometen actos vandálicos**". El PP ya hizo un proyecto similar durante el mandato de **Adela Pedrosa al contratar a ocho serenos en 2008**.